

29.—De M. l'échevin Chartrand, "re" construction de vinaigreries.

30.—De M. l'échevin Létourneau, "re" camions automobiles.

31.—De M. l'échevin L.-A. Lapointe, à l'effet d'abroger certains règlements surannés.

ORDRE DU JOUR.

32.—Etant lu l'ordre du jour, à l'effet de prendre en délibération un rapport du Bureau des Commissaires demandant un crédit de \$7,500 pour l'établissement d'un Bureau de renseignements municipal.

Sur proposition de M. l'éch. MENARD, appuyée par M. l'éch. DUBOIS,

Vu que les Avocats de la Cité ont déclaré que la Cité ne pouvait légalement acquiescer aux demandes du Board of Trade et de la Chambre de Commerce, telles que formulées dans des communications adressées à la Cité par ces deux corps;

Vu qu'en votant le montant demandé par le Board of Trade, la Chambre de Commerce, et en mettant ce montant à la disposition du Bureau des Commissaires, ce Conseil ne se trouverait pas à rencontrer les vues de ces Associations;

Qu'il soit, en conséquence,

Résolu: De rejeter le rapport du Bureau des Commissaires pour le moment afin que ledit Bureau puisse mettre de nouveau la question à l'étude et faire au Conseil toutes nouvelles suggestions qu'il croira opportunes à ce sujet.

33.—Etant lu l'ordre du jour à l'effet de prendre en délibération un rapport du Bureau des Commissaires recommandant qu'un emprunt de \$2,000,000 soit émis en anticipation du revenu.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BOYD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

34.—Etant lu l'ordre du jour, à l'effet de prendre en délibération un rapport du Bureau des Commissaires, recommandant que l'action de M. J.-A. Christin vs. la Cité soit réglée,

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BASTIEN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté. (MM. les échevins Lavergne et Houlé dissidents.)

35.—Les 4ème, 5ème et 6ème ordres du jour étant lus,

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WARD, il est

Résolu: Que le Greffier de la Cité reçoive instruction de rédiger des règlements en conséquence et de les inscrire sur l'ordre du jour.

36.—Les 9ème, 12ème et 13ème ordres du jour étant lus, il est

Ordonné: Qu'ils soient biffés.

37.—Le 20ème ordre du jour étant lu, il est renvoyé à la Commission Spéciale nommée pour codifier les règlements de construction.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BOYD,

Le Conseil s'ajourne.

L. O. DAVID,
Greffier de la Cité.

RENE BAUSET,
Greffier-Adjoint de la Cité.

29.—By Alderman Chartrand, re erection of vinegar manufactures.

30.—By Alderman Létourneau, re automobile-trucks.

31.—By Alderman L. A. Lapointe, to repeal certain obsolete by-laws.

ORDER OF THE DAY.

32.—The order of the day being read to consider a report of the Board of Commissioners, for an appropriation of \$7,500, for the establishment of a municipal information bureau.

Ald. MENARD moved, seconded by Ald. DUBOIS,

Whereas the City Attorneys have declared that the City cannot legally comply with the requests made by the Board of Trade and the "Chambre de Commerce", as set forth in the communications sent to the City by both these bodies;

Whereas, by voting the amount asked for by the Board of Trade and the "Chambre de Commerce" and placing the same at the disposal of the Board of Commissioners, this Council would not meet the views of these associations;

Be it therefore,

Resolved: That the report of the Board of Commissioners be rejected for the time being in order that the said Board may again consider the question and make to the Council such further suggestions as they may deem advisable in the premises.

33.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners for a loan of \$2,000,000, in anticipation of revenue.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said report be adopted.

34.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to settle the action of Mr. J. A. Christin vs the City.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BASTIEN, it was

Resolved: That said report be received and adopted. (Aldermen Lavergne and Houlé, dissenting.)

35.—The 4th, 5th and 6th orders of the day being read, On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That the City Clerk be instructed to draft a by-law accordingly, to have the same printed and give the same its rank on the order of the day.

36.—The 9th, 12th and 13th orders of the day being read, the same were

Ordered: To be struck.

37.—The 20th order of the day being read, the same was referred to the Special Committee appointed to codify building by-laws.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD,

The Council adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.

RENE BAUSET,
Assistant City Clerk.